
Assemblée Générale du
1er Juillet 2021

Présents : Julien LENNE (président), Carine NAZE (trésorière), Johnny MARTIN
(vice-président), Margo URRUTIA (secrétaire), Anne OLIVIER (secrétaire adjointe),
Angélique ROUE, Edouard GAUTELIER et Pierre-Marie BOUCHER.

I. BILAN DE L'ANNÉE

A cause du contexte sanitaire, cette année peut être considérée comme une année
blanche. Le club a pu ouvrir ses portes de début septembre à fin octobre (date du
début de confinement), puis à partir de juin.

II. BILAN FINANCIER

Pour rappel, le prix de l’adhésion est de 30€ par personne.

Le solde positif s'élève à près de 6000 euros. Le club est fidèle à son budget,
aucune surprise à noter. Le club n’a pas pu organiser d’évènement à cause du
contexte sanitaire: le tournoi parent/enfant a été annulé et la soirée téléthon n’a pas
pu être effectuée.

Nous avons encaissé un total de 15 cotisations soit un montant de 450€.
Cette année, les subventions se sont élevées à 420€, cette somme a été versée en
partie par la Plaine d'Argençon et par la trésorerie de Prahecq.



III. VIE DU CLUB

1. Vie du bureau

Deux membres du bureau quittent le club: la trésorière et le vice-président.
Le vice-président n’est pas remplacé.
Angélique ROUE succède à Carine NAZE au poste de trésorière.
Cette nouvelle composition a été votée à l’unanimité.

2. Téléthon

Aucune manifestation n’a pu être organisée dans le contexte de la crise sanitaire. Un
don de 50€ a été versé.

3. Tournois organisés par le club

Comme pour le téléthon, le contexte sanitaire a fait qu’aucun événement de ce
genre n'a pu être organisé cette année.

4. CACDS

A l’AG de 2017, le BCCB a décidé de ne plus être affilié à la FFBAD et de participer
à la CACDS (Coupe de l'Amitié Corporative des Deux-Sèvres:
http://www.cacds.fr/spip.php?article6).

Cette année, une équipe était inscrite. Dans le cadre du contexte sanitaire, l’année
est considérée comme “année blanche”.

5. IFB

Les IFB ont été annulés à cause de la crise sanitaire.

QUESTIONS/REMARQUES DIVERSES

● Le club est ouvert tout l’été.
● Communiquer sur le club via la pub:

○ message sur le panneau lumineux de la mairie.
○ faire des flyers pour la rentrée à mettre dans les écoles
○ faire des affiches pour les accrochées chez les commerçants de

Beauvoir
○ profiter des événements organisés par la ville pour se faire connaître

http://www.cacds.fr/spip.php?article6

